



Hay manejo adecuado, asegura PRI defiende prerrogativas; es respaldo, dicen

MARIO ZAMORA, senador del tricolor, asevera que el financiamiento que recibe el partido es transparente; destaca que pese a señalamientos, la gente sigue votando por ellos

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Senado defendió que si el partido es fuerte en sus finanzas se debe al respaldo con el que cuenta por los votos de los ciudadanos, porque las prerrogativas se distribuyen con base en los resultados de las elecciones.

Así lo dijo el senador Mario Zamora, quien aseguró que los recursos públicos que recibe el Revolucionario Institucional son transparentados y fiscalizados por las respectivas autoridades electorales.

La Razón publicó en su edición del día de ayer, que pese a la renuncia de cientos de militantes al tricolor, como se observó la semana pasada con Miguel Ángel Oso-

rio Chong y diversos senadores, junto con más de 300 expriistas, Alejandro Moreno encabeza un partido que todavía administra recursos públicos, que anualmente percibe más de dos mil millones de pesos.

Al respecto, el político sinaloense explicó que no sólo existe un manejo adecuado de los recursos que recibe el partido, sino que es claro su origen: "Las prerrogativas que recibe el partido son con base en el número de votos", manifestó.

Dijo que pese a todos los señalamientos que se hacen en contra del Revolucionario Institucional, los ciudadanos siguen votando por el PRI y eso también se refleja en sus finanzas.

"Acuérdate que las prerrogativas son con base a los votos que tenemos y la gente sigue votando por el PRI.

"Acabas de ver las elecciones anterior-



EL LEGISLADOR del tricolor, en conferencia de prensa, ayer, en el Senado.

“ LAS PRERROGATIVAS que recibe el partido son con base en el número de votos que tenemos y la gente sigue votando por el PRI

Mario Zamora
Senador del PRI

res, en el Estado de México, casi un millón 800 mil votos, y en el Estado de México, pues ni se diga", declaró.

Zamora aseguró que respeta la decisión de aquellos militantes que decidieron dejar las filas del PRI, pero comentó que, así como hay algunos que se van, muchos están formalizando su registro al tricolor.

El senador del Revolucionario Institucional dijo que, así como en el PRI hay transparencia en el manejo de los recursos, también en los partidos que forman el Frente Amplio por México habrá un manejo transparente de todo y por eso hay un comité de finanzas y uno jurídico.